
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年8月6日　 第1812例会　No5

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆8/6例会出席         19名　      ◆免除者出席 　  6名　      ◆欠   席    16名           ◆出席率 　61.29%　
　

◆司会　　柳龍一郎SAA委員　　◆四つのテスト 草野郁子さん　　◆ご来訪ロータリアン　　　

◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

皆さんこんにちは。8月3日土曜日に東彼杵総合会館にて、

「危 機 管 理セミナー・ロータリーファミリーの集い」が開 催さ

れ、青少年プロジェクト担当理事の北口さん、久田松幹事と3

人で出席してまいりました。また、嶽口さんが地区委員（ロー

タリーファミリー委員会委員）として、裏方をされていました。

皆様、とても暑い中大変お疲れさまでした。危機管理につい

てクラブ内で会 員の皆 様にお話しをせよということでしたの

で、今日の会長挨拶は危機管理についてお話をさせていた

だきたいと思います。危機管理は、大きく分けると、①自然災

害やパンデミック、②奨学生を含むクラブ内でのハラスメント

等の争い事や不祥事、③会員個人の不祥事の3つが考えら

れると思います。このうち、①自然災害やパンデミックについ

ては、クラブとしては安否確認が主な作業になると思われま

す。②クラブ内でのハラスメント等の争い事や不祥事につい

ては、クラブとして対応し解決する必要があります。もしクラブ

で解決できなかった場合には、地区ガバナーに報告し、地

区において対応するそうです。また、③会員個人の不祥事

については、ロータリーの職務と無関係であれば基本的に

はクラブとして対応する必要はないと思いますが、仮に社会

的耳目を集めるようなことが会員個人に起こった場合には、

クラブとして何らかの対応を考えることになると思われます。

セミナーでは、会員が刑事事件を起こした場合には、クラブ

のホームページを閉じるべきとの話がありましたが、あらゆる

刑事事件の場合にすべてクラブのホームページを閉じるとい

う対応を取ることが必要とは思えません。ちなみに、セクハラ

は、他の者を不快にさせる性的言動と定義されています。性

的言動をして相手を不快にさせたらセクハラになります。特

に奨学生に対して、このような言動がないようにお気を付け

下さい。また、パワハラとは、優越的な関係を背景とした言動

であって、業務上必要かつ相当な範囲を越えたものにより 

 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

◆マルチプルポールハリスフェロー表彰

①ガバナー事務所並びにガバナーエレクト事務所夏季休暇

のお知らせ　　8/13～8/16　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

②当クラブの8/13(火)の例会は休会　　　　　　　　　　　　　　　

③メールボックスにロータリー財団の確定申告用領収書配付

(半年分) 

■天本俊太ガバナー補佐　１年間、ありがとうございました。 

■山田孝二さん　本日の会長総括、どれくらいの時間になる

か全くわかりません。初めに謝っておきます。すいません。 

■今村　淳さん　昨年１月に入会させていただき、１年半と短

い期間でしたが、大変お世話になりました。慣れない長崎の

地で温かく迎えていただき、感謝いたします。もう少しは長崎

勤務かと思いますので、今後もよろしくお願いいたします。 

■許斐義彦さん　今村さん、大変お世話になりました。退会

されても遊びに来てください。 

■劉　済昌さん　入会記念日自祝。 

■吉田良尚さん　ニコニコのために。 

■嶽本幸次さん　山田会長、お疲れ様です。総括楽しみに

しています。 

■柳龍一郎さん　①今村副委員長、１年間大変お世話にな

りました。次は現場でお会いできることを楽しみにしておりま

す。②天本ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。 

　 

◆幹事報告　　久田松春樹幹事　    

労働者の就業環境が害されるものと定義されています。我

が西クラブにおいて、このようなことが起こるとは思えません

が、万が一、クラブ内で何か起こった場合には、できる限り

早期に会長にご報告いただければと思います。私と久田松

幹事で、場合によっては理事の皆様のお知恵をお借りしな

がら、解決していきたいと思っています。 

みなさん、こんにちは。米山奨学生のイマンです。今回の近

況報告なんですが、最近では学業の方が忙しくなっていまし

て、実は先週には大学の定期試験期間が始まりました。明

日は、いよいよ最後のテストで、その後は夏休みに入ります。

来週は、大学の教授との繋がりで、海外から来る大学院生の

フィールドワークのための通訳の仕事をすることになりまし

て、その関係で来週は1週間上五島に行ってきます。どうもあ

りがとうございました。 

 

◆危機管理セミナー・ロータリーファミリーの集い開催　　    



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 8/6　　 　8,000円　　  　    累計 　119,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 8/6　    　2,000円　　    　 累計　   33,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 8/6　   　2,000円　             累計　   29,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　291号　　

「眼鏡橋の紫陽花」　許斐義彦　　　　　　　　　　　　

これからのスケジュール

　ゴルフ同好会コンペ開催

藤沢南ロータリークラブ訪問　

被災者の心を温める炊き出しボランティア

◆ニコニコ箱　

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　北口功幸４０周年副実行委員長

今から約4年前の2018年、熊谷籠原ＲＣの並木信二会員

は、第2570地区のオリエンテーションで、トルコ出身のイバ 

ムスタファ ヒルミさん（2018-20）と出会いました。初対面の

印象は、「真面目で礼儀正しい好青年」だったそうです。

奨学生時代のイバさんとの一番の思い出は、共に参加し

た秩父音頭祭り。イバさんは先頭で提灯を持ち、2年連続

で先導役を務めたそうです。その他、江戸川花火大会や

北陸への親睦旅行など、多くのクラブ行事にも一緒に参

加しました。イバさんが奨学期間を終了し帰国する際、コ

ロナ禍の影響で満足に送別会もできず、心残り だったそう

ですが、誕生日や新年の度に連絡し、やり取りを欠かしま

せんでした。そして今回、4年ぶりに来日する旨の連絡を

受けました。残念ながらクラブ例会の日とは重ならなかっ

たため、並木会員は急遽参加者を募り、5月22日、集まっ

た5人と共に来日したイバさんと再会。実は、今回イバさん

が来日した大きな目的は、母国で弁護士資格を取得した

報告をするためで した。並木会員は 4 年ぶりの再会と嬉

しい報告に、「会いに来てくれて本当に嬉しいですし、立

派 な大人になったな、と感じました。いつの日か 東京で

弁護士事務所を構え、トルコと日本で仕 事をしたい、と話

していて、まさに米山事業が目指す両国の懸け橋となって

ほしいと思いました」と、喜びを語りました。同クラブでは奨

学生と関係を構築するための取り組みとして、会員が奨学

生の母国のことを勉強して理解するように心掛けているそ

うで、カウンセラーを務めることは「自分自身も成長できる

素晴らしいこと」と、話してくださいま した。 

東武トップツアーズ㈱

森　修司会員　

　　　

海星高校インターアクトクラブ訪問の件 

8/5(月)馬場IA委員長、日高プログラム副委員長、幹事の

３名で、海星高校IACの福田顧問とお会いした。 

①新体制のご挨拶と、活動費の受け渡し。コロナ禍前のよ

うな交流の強化などをお願いした。②創立４０周年式典、

記念事業セレモニーへの出席依頼。③記念事業の贈呈

品の確認(電子ピアノ一式、プロジェクター)　 ④福田顧問

並びにインターアクト部員への卓話依頼をした。 

「立派な大人になった」学友と再会したカウンセラー 

 高橋佳子さん　長崎市議会議員　　　　　　　

「あなたの困難を見過ごさない」 

会員卓話　　

■中西祥之さん　森さん、卓話よろしくお願いします。楽し

みにしてます。 

■草野郁子さん　丸６年になりました。宜しくお願いします。 

■久田松春樹さん　右目の手術で２週間も欠席してご迷惑

をおかけしました。完治にはしばらくかかりそうですが、今

週からしっかり頑張ります。 

◆委員会報告　久田松春樹幹事　　　　    

「最近の旅行業」

◆結婚・誕生・入会祝い　8/4～8/17

【入会祝】　下田隆雅さん　　　　　　　

草野郁子さん　 

 


